Secretario de actas del 12 de junio 2011 Reunión NAGSC ~ Distrito 6 Organizado Genoa, NV

## Documento confidencial de la AA

Reunión NAGSC: 1:00 PM

- ¬ E. Hilario nos llevan en la Oración de la Serenidad, John F. leer nuestro preámbulo, Julie C. leer los 12 conceptos (forma corta)
- ¬ Kilometraje y hojas de inscripción se aprobaron.
- ¬ Las introducciones fueron seguidos por la aprobación del Acta de la reunión NAGSC febrero.

## Informes

Presidente: Sophie K. Alt. Delegado. NAGSC Presidente informe Estamos en la necesidad de dos presidentes de las comisiones: 1) Necesidades Especiales / Accesibilidad y comunidades remotas y 2) Centros de Tratamiento. Por favor, me ven, si desea obtener más información acerca de estos comités. Desde nuestra última reunión de las mesas redondas, he estado en contacto con muchos de los presidentes de los comités de

escuchar lo que está pasando y ofrecer mi apoyo. Estoy dispuesto a ser de gran ayuda siempre que me preguntan.

Gracias por permitirme estar de servicio.

Tesorero: Rich B NAGSC TREASUER INFORME

31 dic 2010 a 10 jun 2011

A partir saldo de \$ 13795,06

El total de ingresos y las contribuciones de \$ 3,833.21

Gastos totales \$ 6,846.22

Saldo final \$ 10,782.05

Reserva Prudente \$ 1,250.41

Notas: Los gastos de marzo hasta el presente.

- 1. Asamblea de Primavera \$ 1,874.46
- 2. PRAASA \$ 3600.23 (por \$ 100.23)
  - 3. CD cuenta / prudente reserva, fuerte en mayo. \$ 250.00

NAGSC Secretario: Phil W: Estoy agradecido de ser capaz de estar de servicio en esta posición, en la primera mitad del año que han sido capaces de hacer algunas cosas en el servicio y han disfrutado de thougherly ser capaz de hacer estas cosas que han incluido para ayudar con la condensación de un unos pocos temas de la agenda de nuestra zona, ir a PRAASA y lo representa como su grabación de la Sección. Me facilitó la SEC. Mesa redonda y también fue capaz de hacer una lectura en la sala grande. En la asamblea, me sentí muy agradecido de ser capaz de presentar un par de artículos para el cuerpo. A veces se sienten intimidados cuando trato de hacer mi compromiso, pero con la experiencia de quienes han hecho esto antes que yo y el entusiasmo de todos ustedes que me ayudan todo el tiempo con sólo decir hola. Gracias a todos

Informes del distrito: 1:30 PM del Distrito 2: Tom E. DISTRITO 2 Hola a todos, soy Tom E., el Distrito 2 DCM. Estamos en el proceso de contactar a los grupos en nuestra área sin GSR y aún discutiendo los temas del programa de la Conferencia en Nueva York. Gracias, Tom.

## Distrito 4:

Distrito 6: Chris Lee ha sido un último par de meses bastante incidentes en el Distrito 6. Lee el D.C.M. ha ido de vacaciones y he entrado en sus zapatos hasta que vuelva. El último par de meses he estado trabajando en armar el picnic Día de los Fundadores y asegurarse de que todos los de GSR tiene el volante para que todos sepan la información que necesitan. En la reunión celebrada el distrito 12 de junio 2011 se eligió a un representante de la vid. para el distrito después de la última repetición se retiró. Distrito 6 es la elaboración de un taller a suceder en julio de 2011. El taller será un formato de mesa redonda. Vamos a discutir el grupo principal, GSR, y AA en la era digital. Vamos a tener un volante juntos y ponerlo a disposición de todos. Distrito 6 también ha votado a mí mismo enviar a la adicional Foro Regional del Pacífico. Estoy buscando para adelante con eso. Gracias por permitirme ser de Alt servicio. D.C.M. Chris

Distrito 8: Scott B de Tim Dist F 8 está en el este de Ca.and nuestras reuniones de negocios participe regularmente en los RSG y los miembros de Lone Pine, Obispo Crowley Lake, y de los lagos Mammoth. Últimamente un nuevo grupo se inició en Benton Ca. tienen un GSR que asiste a la reunión de dist. Los patrocinadores Dist un paseo unidad que viaja una vez al mes a partir de las ciudades más grandes del obispo y Mammoth con 4 o 5 personas asistieron a las reuniones en las zonas menos pobladas, con menos miembros activos. El sábado 23 de julio a partir de las 11am hasta las 13:00 de la Dist será el anfitrión de un taller sobre la Séptima Tradición en el Centro de Crowley Lake Community ubicado en Calle de aterrizaje hacia el sur. en Crowley Lake Ca todos están invitados a asistir.

Distrito 10A: Dennis W

Nuestro distrito ha estado muy ocupado trabajando en los detalles finales de nuestra serenidad en el campamento rubíes, fijada para el 22 de julio hasta el 24. Habrá una verdad de reuniones para que todos puedan asistir como Alanon y NA. He oído que van a tener un taller sobre el trabajo de servicio por Carol B. en algún momento el sábado, niño podemos utilizar su sabiduría y conocimiento. Vamos a tener un torneo de lanzamiento de herradura, para los que juegan. Es un gran momento para todos, venga, si puede. Tenemos un nuevo Secretario de Distrito, Tori. Voy a estar trabajando con ella para obtener la lista de reuniones de distrito hasta la fecha, que cubren un área grande y sin números de teléfono que requiere un poco de viajar a ponerse en contacto. Hemos estado trabajando sin un secretario desde hace meses y no han tenido esta posición llena cuando estábamos esperando a ver si nuestro servidor antes elegido iba a ser capaz de comprometerse plenamente.

Me complace informar de nuestra silla de PI ha estado planeando un stand en la feria de la salud y también para moverse a poner la literatura en puntos clave alrededor de la ciudad para ayudar a difundir el mensaje de AA. Nuestro CPC presidente también se ha ocupado de hablar con un juez y los planes en el futuro.

Gracias por darme este tiempo para representar y servir a mi distrito. Dennis W.

Distrito 12: Debbie Hawthorn S. celebraron su reunión abierta a la sala de Día de las Fuerzas Armadas, donde se informó de que muchos miembros entraban y salían. Silver Springs cabo un campamento en el río Carson en las semanas del fin de semana de junio 3-5.

Fallon llevará a cabo una acampada el fin de semana de junio 17-19 en la playa 3 de Lahontan Lake. Un Derby de pesca se incluirán ... \$ 10 para entrar, el ganador se lleva 50% de los honorarios percibidos, con el otro 50% va a "Oasis en el Festival de Fallon". 09 de julio de un bar-BQ se geld en el Parque de avena para recaudar fondos para "Oasis Festival". 30 de Septiembre es la fecha límite para inscribirse en "Oasis en el Festival de Fallon".

11 de picnic anual de Fernley será el domingo 14 de agosto en el "A-Town Park", de 11 a 4pm.

Nuestro MCD Alt acaba de celebrar 29 años de sobriedad. Nuestro Tesorero del Distrito acaba de cumplir 27 años! Wow! Tiene que amar el servicio en AA! Distrito 12 ayudará a financiar DCM y Alt. para asistir al "Foro adicionales" en agosto. El distrito votaron a favor de pagar los costos de combustible con los recibos. Lo que un grupo impresionante de RSG y miembros en servicio! Parece que cada término de nuestro distrito tiene un tema polémico local. La pasada temporada fue el servicio de teléfono de Fallon, ahora resuelto. Este año es ... Cuando pase el café de metal puede (séptima tradición) en la reunión de nuestro Distrito altavoz Intergrupo, en oposición a cuando el principal orador está hablando. En estos momentos estamos tratando de diferentes métodos para apaciguar nuestros miembros. Un tipo de Servicio Mundial de la cuestión controvertida podría ser algo para tirar por ahí?

District14: Ron W. Distrito 16: Distrito 20: Julie C. El tiempo de largo invierno con mucha nieve impacto en la capacidad de los distritos para viajar a las reuniones de la Asamblea y del Distrito. Sólo el MCD y RSG 1 pudieron asistir a la Asamblea de primavera. La reunión de marzo de Distrito se aplazó hasta abril, y estamos tratando de

recuperar el impulso que hemos tenido. Sin embargo, el Distrito sigue creciendo y floreciendo.

Correcciones: Tenemos un nuevo Distrito H y I de enlace, que participa activamente en H & I y que ahora participan en los servicios generales. Además, las correcciones NAGSC / BTG Presidente continúa apoyando el Distrito.

IP / CCP: A medida que aprendemos más nos damos cuenta que hemos estado haciendo PI, pero no se llama PI. Estamos ampliando nuestra comunicación acerca de nuestro servicio de teléfono a los periódicos y guías telefónicas. Uno de los RSG suplente se ha ofrecido para el Comité del PCCh.

Campamento: El Campamento anual de Sierra Cascada está programada para agosto 5 - 7. Folletos están disponibles en el sitio web NNIG.

GSR de formación: Lonnie, el entrenador de la supervivencia GSR, al norte permitirán proveer preparación en nuestra reunión de distrito el 16 de julio próximo.

Archivos: El MCD suplente se ha ofrecido para ayudar a los archivos de actualización presidente del Distrito 20 carpetas.

Compartir el día: Los presidentes de CCP / IP han puesto de acuerdo para ayudar al Distrito a poner en nuestro día compartiendo primero en los años en el otoño. La Asamblea de Primavera fue de gran alcance. He aprendido mucho sobre los problemas y el proceso de la conferencia, pero sobre todo la experiencia del amor de servicios generales. Gracias Comité de Área! Quiero agradecer a todos en el distrito por su voluntad de salir de su zona de confort. Es un privilegio servir a usted. En amor y servicio, Julie C. DCM Distrito 20

Distrito 22: Lionel J. dio un gran informe. Hay dos grupos de habla española en una reunión en Truckee idioma español también en la costa sur de Tahoe. El Congreso de Alta Sierra se Oct.21-23 en Reno en el Hotel Ramada. Daremos más información a medida que lo tenemos. Gracias.

GSR Presidente de supervivencia: No hay informe

Área Archivero: Paul E.

Asistí PRAASA en Hawai, donde tuve el placer de estar nervioso presentador de uno de los paneles. También asistí a la zona de pre-conferencia de la Asamblea en Tonopah.

Todavía estoy trabajando en el proyecto de los temporizadores de largo. Esta es la entrevista y cree un registro temporizadores de largo "(experiencias) con más de 40 años. Estoy buscando un par de más miembros a ayudar con este proyecto. Tengo una lista en marcha y siempre estoy buscando algo más que añadir. Cualquiera que conozca a alguien en el área con más de 40 años por favor hágamelo saber. No he recibido ningún nuevo grupo de historias desde nuestra última reunión. Por favor, vuelve a los grupos de su casa y hablar con los contadores de tiempo para obtener la historia de su grupo.

Sigo para recoger folletos de todos los eventos que he visto en la zona norte. Ahora bien, esto va a sonar como un disco rayado, me gustaría mencionar, por favor, por

favor, cuando usted pone la fecha de su volante por favor agregue el año. Como pasan los años, cuando nos fijamos en un volante de edad desde el pasado sin una fecha completa (día, mes y año), realmente no sabemos exactamente cuándo ocurrió el incidente. Además, si usted sabe que el distrito o el grupo que está organizando el evento, por favor añadir que el volante también. Si alguien tiene alguna de que el distrito por favor sálvame dos. Una de las carpetas en el Norte y otro para la zona principal de 42 carpetas.

Gracias por permitirme servir, Paul E.

Comité de Finanzas del informe: Jeannette B.

Presidente CPC: Tim W.

Organizó una conferencia telefónica el 12 de mayo. Estuvieron presentes: SAGSC Presidente CPC, Presidente NNIG CPC, los representantes de la CPC para los Distritos 6, 20 v 10A, v el Área 42 Presidente. Cada uno de nosotros discute las recientes actividades de CPC que hemos estado haciendo, como por ejemplo: ponerse en contacto y encuentro con los jueces. Alojamiento estudiantes de medicina y los jueces en las reuniones abiertas de AA ponerse en contacto con la escuela secundaria "entrenadores de salud" y hacer presentaciones a estudiantes de secundaria Hosting mesas de información en asuntos de veteranos locales y de Recursos Humanos de la literatura conferencias están a la izquierda en las escuelas, los hospitales y los tribunales del Distrito 6 CPC rep. escribió una carta a las funerarias después de un obituario publicado en un periódico pidiendo donaciones para AA.We planea llevar a cabo la conferencia trimestral calls.NNIG eligió un nuevo Presidente del PCCh la semana pasada. Estaré en contacto con el nuevo Presidente y coordinar con ellos para evitar la duplicación de esfuerzos. La Comunidad Internacional de la Asociación Correccional llevará a cabo una conferencia en Reno durante July17-20 con la participación de los jueces, los proveedores de tratamiento, a mitad de los operadores de la casa, y la libertad condicional y los oficiales de libertad condicional. La OSG se refiere a la conferencia para nosotros la posibilidad de participar pulg voy a ser la coordinación de este con el nuevo Presidente NNIG CPC. Por favor, hágamelo saber si usted quiere participar con el Comité NAGSC CPC. Si usted tiene alguna necesidad que debe tener en cuenta, por favor hágamelo saber. Gracias por la oportunidad de estar de servicio.

Presidente correcciones: Lyle C.: tuve la oportunidad de asistir a la Asamblea del Área 42 y se reunió con el H & I SAGSC Presidente y BTG, que era muy servicial y que era bueno para pasar tiempo con ellos. Distrito 20 (Kyle H y B Emory):

- High Desert, prisión de máxima seguridad, todavía está en bloquear.

  Hemos empezado a BTG en el Centro Correccional de California (CCC) y los internos están agradecidos de tener la información disponible para ellos. Tenemos miembros en el exterior asistiendo a todas las reuniones de AA por primera vez en mucho tiempo.
- La prisión federal en Herlong sigue teniendo una participación activa.
- El nuevo Lassen Condado de H & coordinador de I, Emory, ha hecho un gran trabajo. Los campos de fuego se abrirá en breve. Lassen y en las cárceles del condado de

Plumas o que se visita.

Distrito 8: (Scott B) Las cárceles tienen una fuerte participación y la literatura disponible.

Distrito 6 (Chuck M):

- El área de Tahoe está muy bien, todas las ranuras están llenas de voluntarios. La literatura disponible.
- Prisión Estatal de Nevada en Carson City tiene algunas reuniones, pero la gente está teniendo dificultades para conseguir limpiado.
   Intergrupo:
- He recibido una solicitud de BTG de Byron, que fue capaz de enviar a Darlene en la Oficina Central. Intergrupo voluntarios fueron capaces de seguimiento.
- El Comité de Correccionales y Intergrupo están trabajando juntos para que no se solapan entre sí. El Presidente del Intergrupo correcciones, Steve W, está supervisando las instalaciones de Reno y Sparks.
- Darlene, el Director Ejecutivo de la Oficina Central, ha estado trabajando conmigo en salvar la distancia hasta que un Presidente BTG nuevo nombre.

Todavía estamos en busca de información de otros distritos y hablan español. Todavía hay una necesidad de voluntarios de habla española para entrar en las instalaciones. Si alguien está interesado en cualquiera de participación en el comité o tiene información, por favor póngase en contacto conmigo. Quiero agradecer a todos los miembros del comité.

Area Webmaster: JD no está presente, (Vive en zona sur)

Área 42 Editor del Boletín: Pat S.

http://www.nevadaarea42.org/minutes-newsletters es el lugar para encontrar las ediciones anteriores y

es una valiosa fuente de área de servicio relacionados con la información 42. Artículos relacionados con el servicio y los anuncios deben ser enviados a:

area42newsletter@gmail.com. La próxima edición será en línea el 10 de agosto. La fecha límite es finales de julio. Si alguien tiene acceso a imágenes prediseñadas adecuadas (sin problemas de derechos de autor), por favor ver conmigo. Gracias a pasado Editor del Boletín L. Mike para hacer una transición sin problemas para mí.

Presidente Grapevine: Laura J. de Doreen

En primer lugar quiero pedir disculpas por no estar allí estoy yo en mi familia de vacaciones que habíamos planeado hace un año ... Voy a verlos a todos en Tonopah Hemos tenido una explosión absoluta en Tonopah aprender a configurar la tabla de Grapevine y vender suscripciones! Quiero agradecer a Laura, Liz y Jeanette con un vistazo a todos su ayuda no habría sido tan divertido y exitoso ... vendimos cinco suscripciones y 127,50 en libros, carteles y revistas, vid! Pasé 97.00 de nuevos suministros y han dejado 30,00 para mi próximo pedido ... este verano se llena de campamentos y en octubre estaré preparando para el Festival de Oasis por primera vez en Fallon. Laura y yo había aprendido en PRAASA acerca de los talleres que el Viña estaba haciendo yo quería hablar de esto en Tonopah ... sin embargo, estaba a la espera de obtener más información ... los talleres son sobre la manera de conseguir su

artículo publicado en el Grapevine / La Viña ... al parecer después de los talleres de todo el mundo compra una suscripción para que puedan ver todos los meses para ver si su historia fue publicada. Esto sonaba como una idea fantástica y he estado tratando de obtener información sobre un taller que mantenían este verano en Sacramento. Me contacté con la oficina central de Sacramento y me puse en contacto con un representante Viña .. esto era maravilloso hasta que trató de comunicarse y así las únicas palabras que cualquiera de nosotros podría coger una de la otra se Grapevine o La Viña ... así que todavía estoy tratando de conseguir la información que suena como una forma divertida de involucrar a la gente y me gustaría probar aquí. Quiero dar las gracias a todos por haberme permitido servir a nuestra zona como su Presidente Grapevine y agradecer a Laura por leer esto! Amor en el servicio de Doreen

Información Pública: Carri C Gracias por permitirme servir como presidente de IP para NAGSC. Este comité ha estado trabajando en conseguir los libros grandes en todas las bibliotecas en la zona norte. Hemos tenido una conferencia telefónica con el sistema que está disponible a través de la zona 42 donde hay donde cerca de 8.7 miembros, incluyendo a Sophie y Carol B. Aquí está una pequeña idea de lo que algunos han estado haciendo uso de (Comité hizo una Obra de Teatro). Por favor tome nota que esto se puede hacer en ti grupo o Distrito. Por favor, ser parte de llevar el mensaje al alcohólico que aún sufre. Si alguno de DCM gustaría que este comité para llegar a los grupos del distrito y que, o estaremos encantados de venir compartir la Información Pública con usted. Me gustaría agradecer a todos los miembros del comité de Pat, Julie, Roberta, y Michelle.

Accesibilidad / Necesidades especiales: sin silla

Instalaciones de tratamiento: sin silla

Entre los grupos de enlace Informe: Roger H. entregó informe sobre las elecciones

**NNIG** 

ANNYPAA Enlace: ningún informe

Asuntos pendientes:

Ninguno

Nuevo Negocio:

Ninguno

Delegado Informe Byron dio un buen informe. Hubo 135 asistentes a la conferencia. La edad media de los asistentes fue de 57. Los asistentes se empaparon mucho de la historia de AA. Algunos de los temas fueron, la participación financiera se redujo en torno al 2% en AA. Las finanzas son buenas debido al aumento en el costo de los libros. Costo libro se supone que es baja. Hay dos puestos vacantes en la Junta de Directores de Grapevine. El comité de Lit OK'ed el Folleto sobre la espiritualidad de avanzar debe ser un proyecto de la próxima conferencia. Apple y los sistemas de Android están trabajando en los contratos para publicar libros electrónicos.

AA los derechos de autor están viendo que supone atender a los costos de llevar a cabo estas cuestiones. 2012 Tema de la conferencia será "El anonimato: la responsabilidad espiritual en la era digital"

El tema del taller de la conferencia de 2012 será la seguridad en AA: Nuestro bienestar común.

Dos nuevos custodios fueron confirmados Clayton V. de la zona 38, y Barb K. de Canadá. Más información está disponible en línea en nuestro sitio web http://www.nevadaarea42.org/delegates-page/ La cesta de la Tradición séptimo fue aprobado y recogido \$ 110

AA anuncios relacionados

19 a 21 agosto 2011 adicional Foro Regional del Pacífico ~ Woodland Hills, CA 9 a 11 sept., 2011 Área 42 Asamblea ~ Tonopah, NV

Área 42 http://nevadaarea42.org Sitio Web ANNYPAA Web http://annypaa.org/Welcome.html Reno de la oficina central http://www.nnig.org

## REUNIÓN NAGSC SIGUIENTE

Dist.20 será la sede de agosto 7 a Reunión @ 13:00 Almanor Cuenca del Centro de la Comunidad 372 Main St. Chester, CA (Separe Edificio en la parte de atrás - la esquina de Riverwood Dr. / Dr Brentwood)

Este enlace mapa muestra realmente Riverwood Dr.:

http://mapq.st/ilAVcx

Gracias a todos por vuestra participación y asistencia a estas reuniones

Enviado respetuosamente: Phil W